



PURE

SAISON 2024-2025

PURE
courchevel

UN HAVRE DE CONFORT ET D'ÉLÉGANCE

Cette saison, **LE K2 PALACE** réaffirme son engagement envers le luxe, le confort et le bien-être, avec une attention particulière portée à la relaxation. Au cœur de cette vision, le Goji Spa par Nescens accueille ses hôtes avec une toute nouvelle cabine double, conçue pour élever le confort à un niveau exceptionnel. Élegante, moderne et accueillante, cette nouveauté promet une expérience spa exclusive, où détente et harmonie se conjuguent parfaitement.

This season, LE K2 PALACE reaffirms its commitment to luxury, comfort, and well-being, with a special focus on relaxation. At the heart of this vision is the Goji Spa by Nescens, now featuring a brand-new double treatment room designed to elevate comfort to extraordinary levels. Elegant, modern, and inviting, this new addition promises an exclusive spa experience where relaxation and harmony are perfectly blended.



Distinction absolue

L'année 2024 a démarré sous les meilleurs auspices pour Sébastien Vauxion ** Michelin au **SARKARA** le K2 Palace : le créatif Chef vient d'être sacré Meilleur Pâtissier du Monde par l'association des Grandes Tables du Monde (regroupant 177 restaurants dans 24 Pays sur les 5 Continents).

The year 2024 began on a high note for Sébastien Vauxion, Michelin-starred chef at SARKARA in Le K2 Palace: the innovative chef was crowned Best Pastry Chef in the World by the Grandes Tables du Monde association, representing 177 restaurants across 24 countries on five continents.!

